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あ き る 野 市 教 育 委 員 会 ６ 月 定 例 会 会 議 録

１ 開 催 日 令和４年６月２２日（水）

２ 開 催 時 刻 午後２時００分

３ 終 了 時 刻 午後２時２０分

４ 場 所 あきる野市役所 ５階 ５０５会議室

５ 日 程 日程第 １ 議案第１５号 あきる野市学校給食センター運営協議

会委員の委嘱について

日程第 ２ 教育長及び教育委員報告

６ 出 席 委 員 教 育 長 丹 治 充

教育長職務代理者 田野倉 美 保

委 員 小 西 フミ子

委 員 坂 谷 充 孝

委 員 岡 部 秀 敏

７ 欠 席 委 員 なし

８ 事務局出席者 教 育 部 長 渡 邉 浩 二

指 導 担 当 部 長 草 刈 あずさ

生涯学習担当部長 佐 藤 幸 広

教 育 総 務 課 長 吉 岡 賢

教育施設担当課長 岩 﨑 徹

学校給食センター建設準備担当課長 宮 田 賢 吾

学 校 給 食 課 長 森 田 速 人

指 導 担 当 課 長 樅 山 雄 三

生涯学習推進課長 沖 倉 英 基

スポーツ推進課長 高 橋 玄 徳

図 書 館 長 細 谷 英 広

指 導 主 事 大 道 雅 士

指 導 主 事 山 本 光 裕

９ 事務局欠席者 なし
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開会宣言 午後２時００分

教育長（丹治 充君）

皆さん、こんにちは。関東地方は１週間ほど早い梅雨入りだったわけでございますけれ

ども、現在アジサイが見頃にもなってきております。

コロナウイルス感染症につきましては、東京都の感染者数が、昨日の様子ですと若干１

週間前に比べて増えているという報告がありましたけれども、ここのところ市内の小中学

校につきましては感染の報告がありませんので、少しずつ落ち着きを見せているところで

ございます。

こうした中で、委員の皆様には、先日行われました小中学校の運動会あるいは昨日の学

校訪問に続きまして、本日の６月定例会へもご出席をいただき、ありがとうございます。

それでは、ただいまからあきる野市教育委員会６月定例会を開催いたします。

本日は教育委員全員が出席しており、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４

条第３項に規定する定足数に達しておりますので、会議は成立しております。

それでは、議事日程に従いまして会議を進めたいと思います。

まず、議事録署名委員については、田野倉委員と岡部委員を指名いたします。

それでは、議事に入ります。

日程第１ 議案第１５号あきる野市学校給食センター運営協議会委員の委嘱について、

本件は人事案件となりますので、非公開にて会議を進めたいと思います。皆さん、いかが

でしょうか。

《異議なし》

これから日程第１ 議案第１５号あきる野市学校給食センター運営協議会委員の委嘱に

つきまして上程をいたします。

それでは、説明を教育部長にお願いいたします。

＝非公開＝

教育長（丹治 充君）

質問がないようですので、質疑を終了いたします。

日程第１ 議案第１５号あきる野市学校給食センター運営協議会委員の委嘱については、

原案のとおり承認することに異議はございませんか。

《異議なし》

教育長（丹治 充君）

異議なしと認めます。

日程第１ 議案第１５号あきる野市学校給食センター運営協議会委員の委嘱については、

原案のとおり承認されました。

続きまして、教育長及び教育委員の報告に入りたいと思います。

それでは、私から報告をいたします。今月は、あきる野市議会が行われておりまして、

教育については先般の教育部長からお話があったとおりの質問内容でした。
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それから、６月１１日になりまして、あきる野市の小中学校ＰＴＡ連合会定期総会があ

きる野ルピアで、２年ほど対面開催がかないませんでしたけれども、ここで対面の開催が

行われました。私は、行ったらちょうど会が終わったところでした。１１時半に３０分早

めて会が行われたということで、ご挨拶だけをさせていただきました。

それから、東京都の中学校校長会の、以前この指導室におられた指導主事が現在校長会

長をされておりまして、本市に教育情報等のお話をしていただきました。

私は以上ですけれども、ほかの教育委員の皆様方、いかがですか。よろしいですか。

小西委員は、理事会のお話はありますか。

委員（小西フミ子君）

来週行かせていただきご報告いたします。

教育長（丹治 充君）

報告もほかにないようですので、教育長及び教育委員の報告は終了いたします。

最後に、事務局から今後の日程等についてご案内をお願いいたします。

教育総務課長（吉岡 賢君）

それでは、今後の日程等について私からご案内をさせていただきます。

まず初めに、６月２８日火曜日でございます。こちらにつきましては、今年度４校目に

なります、前田小学校の学校訪問を予定しておりますので、どうぞよろしくお願いします。

次に、６月２９日の水曜日でございますけれども、こちらは東京都市町村教育委員会連

合会の第１回の研修推進委員会が東京自治会館で開催をされます。こちらにつきましては、

小西委員に今年度出席をお願いしております。どうぞよろしくお願いいたします。

次に、７月４日月曜日になります。こちらは、草花小学校の学校訪問を予定しておりま

す。

続きまして、７月１２日の火曜日、こちらが東京都市教育長会の幹事会及び定例会が東

京自治会館において開催をされます。

次に、７月１３日水曜日でございます。こちらにつきましては、大規模地震対応訓練を

今年度は７月に予定しております。今年度もコロナ禍における開催ということもございま

すので、給食訓練と引渡し訓練は行いませんけれども、今年度は令和３年度から運用を開

始し、現在学校等でも活用していただいているあきる野市スクールメール、メール配信シ

ステムを活用した通信訓練なども実施したいと考えております。実施方法、また詳細等に

ついては、教育委員会の定例会でご報告させていただきますので、どうぞよろしくお願い

いたします。

次に、７月１４日木曜日でございますが、全国都市教育長協議会の第３回理事会、こち

らが開催をされる予定でございます。

最後に、次回７月の定例会でございますけれども、７月２０日水曜日、午後２時から５

０５会議室で開催を予定しておりますので、よろしくお願いいたします。

それと、ここで１件ご報告をさせていただきますが、本日東京都の市町村教育委員会連

合会からご報告がございまして、今年度、田野倉職務代理が１０年の表彰の該当者という

ことで、本日表彰状が届き、先ほどお渡しさせていただいたので、ご報告させていただき

ます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
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私からは以上でございます。

教育長（丹治 充君）

そのほかございませんか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

それでは、以上をもちましてあきる野市教育委員会６月定例会を終了いたします。

閉会宣言 午後２時２０分


